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國立新竹高級工業職業學校 

105 學年度第一學期午餐供應委員會議紀錄 

■時間：106 年 01 月 11 日(三)中午 12:10  

■地點：行政大樓二樓第一會議室 

■主席：廖主任倉祥                       ■紀錄：莊宜蓁營養師 

■出席人員：如簽到表 

壹、主席致詞： 

今日校長因臨時至國教署參加會議，所以改由學務主任來代理主持會議，感

謝今日與會的老師、家長、學生及廠商代表前來參加會議，有意見待會大家

都可以提出來討論。 

貳、工作報告： 

一、感謝本學年午餐供應會委員協助本校校園食品督導考核業務，使本項業務可

以順利依據相關規定推動。 

二、因應校園食材登錄系統更新作業，目前熱食部承包廠商每日皆依規定上線進

行校園食品及每日食材登錄，並由本校營養師不定期追蹤檢查食材登錄資料

是否詳實，該系統已利用本校首頁連結「食安資訊」供全校師生及家長查詢。 

三、依據學校衛生法第 23 條第 3 項規定，學校供應膳食禁止使用基因改造生鮮食

材及其初級加工品，相關規定已轉知承包商（蕓慶企業公司）依規定辦理中，

目前該公司所有黃豆及其相關製品全數採用「榮洲食品股份有限公司」所生

產之非基因改造黃豆製品。 

四、本校熱食部場地出租案合約期限自 102 年 8 月 1 日起至 104 年 7 月 31 止，業

經 103 學年度第二學期校園食品規範督導考核小組第二次會議評鑑為績優廠

商，同意續約至 106 年 7 月 31 日止；為因應教育及衛生主管機關相關法規變

更，擬於下學期開始著手重新規劃修正招標規格。 

五、熱食部地板磁磚經常破損，感謝承包商（蕓慶企業公司）協助，於 105 年 11

月份將大灶區地面改為不鏽鋼防滑浪板，解決長期以來地面破損積水問題。 

六、105/11/23 國教署校園食品販售管理輔導小組及新竹市衛生局食品稽查人員

蒞校輔導訪視，相關缺失已於 105/12/12 全數改善完成，並依規定於

105/12/14 將改善情形函覆國教署，查核輔導缺失及改善情形（詳如附件），
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感謝承包商（蕓慶企業公司）協助窗戶玻璃更換及大灶上方窗戶以不鏽鋼板

封閉等工程。 

七、本學期學生客訴案件，共計 2 件（詳如附件）。 

 

 家長建議事項: 

1. 基因改造食品部份除了豆製品外，其餘食材﹙如玉米等﹚亦請協助督導廠商

進行食材登錄。 

2. 有關榮洲食品所送之豆類食材，因為夏天較容易腐壞，請學校於進貨加強協

助品質驗收。 

 營養師回應: 

目前所有食材皆依規定上網登錄。 

 主席指示: 

為了學生食的安全，請營養師協助加強抽查驗收豆類等生鮮食材的品質(如新鮮度

及保存日期等)。 

 

參、提案討論： 

案由一：本校熱食部場地出租案合約即將到期，有關下學年度本校學生午餐供應

形式，請討論。 

說  明：一、本校熱食部目前午餐供餐形式為自助餐、便當餐盒、特餐。 

二、建議未來供餐方式： 

(一)維持目前熱食部供應方式 

(二)團膳桶餐 

(三)團膳盒餐 

決  議：一致同意維持目前熱食部供應方式。 

參、 臨時動議： 

提案一：訂定發生菜餚有蝸牛、菜蟲等異物時的合約罰則。(孫李釧委員) 

說  明：目前合約中已明訂有罰則，針對菜餚中參雜有經校方核定不致影響學生

健康之不潔異物，廠商應依據合約立即更換一份新的餐點，並另贈一份

與該餐點售價等值的餐點作為精神賠償。 

決  議：感謝家長委員的建議，目前相關案件發生時皆依合約辦理中，未來是否

增修合約罰則，我們再參考教育部的午餐採購合約參考範本及他校的做

法，納入下學年度的合約草案討論審議。 
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提案二：欣學樓是否可以增設便當販賣點? 

決  議：目前廠商已提供便當預定及現場販售機制，不須再增設販售點。 

 

提案三：福利社是否可以販售文具、口罩、生理用品及垃圾袋等生活必需品? 

決  議：請熱食部廠商協助於非供餐時間提供販售。 

 

提案四：建議愛心便當使用環保餐具。 

決  議：建議由家長會提供環保餐具，供使用愛心便當的學生使用。 

肆、 散會 


